

Estafa inmobiliaria

Señor Director:

Harto revuelo mediático causó la estafa en Zapallar por el terreno de Luis Alberto Aninat. Pero me pregunto: ¿qué tan comunes son estos hechos? ¿Cuántas personas creen tener terrenos que ya no les pertenecen?

El domingo, en "El Mercurio", se mencionaron otros casos puntuales, pero podríamos estar hablando de muchos más. Yo mismo tengo un caso personal: a mi familia, con exactamente el mismo *modus operandi*, le quitaron su terreno en Lo Barnechea mediante una cédula de identidad y una firma falsificadas. Ahora estamos pagando millones en abogados para intentar recuperarlo.

Vemos cómo un activo que parece tan seguro como un terreno puede perderse de un día para otro con un simple documento y una firma falsa. Esto no es solo un problema de tierras, sino una verdadera crisis de confianza en el sistema que comienza a emerger.

SEBASTIÁN LEÓN GIACOMÁN